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古川　貴章　早朝例会お疲れ様です。清々しくウイ・サーブ！
福山　　宏　早朝例会ご苦労様です。
岡田　賢治　早朝よりの例会出席ご苦労さまです。
徳村　　明　世界ライオンズデー朝早くよりご苦労様。
後藤　達也　早朝よりの清掃奉仕と合同例会ご苦労様です。
伊藤　龍一　世界ライオンズデー 4 クラブ合同早朝例会ご苦
　　　　　　労様。
能瀬　伸一　ライオンズデーを祝して！
檜垣　孝志　来週は秋祭りですね！
奥嶋啓一郎　無事起きれました。眠いです。
大竹　崇夫　清掃奉仕大変お疲れ様でした。
山下　邦俊　例会出席ご苦労さまです。
高橋　尚毅　今日は世界ライオンズデー爽やかに奉仕しましょ
　　　　　　う！
鈴木　雅志　世界ライオンズデー出席ご苦労さまです。
今村　　忍　ねむい！
・・・世界ライオンズデー4クラブ合同早朝例会に出席して・・・
小野周平／大上幸雄／近藤充徳／加藤久博／橋田信一郎
伊藤　嘉秀　世界ライオンズデーを祝して。
白石　誠一　おはようございます。
宇野　博文　世界ライオンズデーに早朝から皆さんで集まり
　　　　　　清掃作業気持ちよいですね。
塩見　秀晴　早朝例会は大変ですね。
真鍋　憲夫　世界ライオンズデーおめでとうございます。環
　　　　　　境の悪化を防止する年にしたいなあ～。さあ、　
　　　　　　清掃作業するぞ～。
河端　信人　世界ライオンズデーです。
松浦　一雄　早朝よりの例会ご苦労様です。
永易　明洋　早朝よりの例会出席ご苦労さまです。
高木　泰斉　朝早くからの清掃奉仕ご苦労様です。
・・・早朝よりの清掃活動・合同例会出席ご苦労様です・・・
金田智行／中田君江／高橋在錫／新田久司／藤縄洲二

古川　貴章　家族会です。楽しみにしています。計画財務委
　　　　　　員会さんお世話になります。三井さん入会おめ
　　　　　　でとうございます。
福山　　宏　家族会皆さん有難うございます。
岡田　賢治　第１回目の家族会です。計画財務委員会の皆様
　　　　　　ご苦労様です。
田村　征夫　本日は来客があり早退となります。申し訳あり
　　　　　　ません。
大石　隆憲　ライオンズゴルフ大会で優勝しました。馬も頂
　　　　　　きました。
有富　正治　長い間お休みさせて頂き申し訳ありません。本
　　　　　　日より出席いたしますので今後共宜しくお願い
　　　　　　申し上げます。季節の変わり目、体調にお気を
　　　　　　付け下さい。
後藤　達也　計画財務委員会の皆様お疲れ様です。
伊藤　嘉秀　三井さんのご入会を心より歓迎致します。
白石　誠一　三井さん入会おめでとうございます。
加藤　久博　三井さんの入会を歓迎して。
能瀬　伸一　本日は家族会へのご参加有難うございました。
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　この季節の楽しみは紅葉狩りでしょうか
新幹線の場所ではあるけど毎年行く名所があります。
その街はどこへ行っても名所ばかりなので行き先は駅に着いてか
ら、思いつきで行き先を決めます。まあどこへ行っても外れはないの
ですが、あとは時期だけですね。日曜日の日帰りなのでタイミングが
悪ければ”残念でした”です。　　yam　　　

徳村　　明　台風被害お見舞い申し上げます。即位の礼お喜
　　　　　　び申し上げます。未来に向けいつまでも平和を
　　　　　　願います。
神野　雄太　家族会を祝して。
松浦　一雄　大石さん、素晴らしいスコアでのゴルフ優勝お
　　　　　　めでとうございます。三井さんの入会を歓迎致
　　　　　　します。
大竹　崇夫　三井さんのご入会を心より歓迎致します。　
伊藤　龍一　三井さんのご入会を心より歓迎致します。本日
　　　　　　の家族会の設営、計画財務委員会の皆様ご苦労
　　　　　　様でした。
真鍋　憲夫　秋祭りも終わり秋めいて参りました。令和の祝
　　　　　　宴も立派に開催されおめでとうございました。
　　　　　　今後のご活躍をお祈り申し上げます。
天野　　淳　祝、有富さん復帰おめでとうございます。
青野　泰介　ラグビー日本代表、素晴らしかったですね。に
　　　　　　わかでも良いじゃないか！と言う気持ちで必死
　　　　　　で応援。とても疲れました。
鈴木　雅志　日本ラグビー悲願の８強入りに列島歓喜に包ま
　　　　　　れた。本当に感動した！
塩見　秀晴　11/17 日親善スポーツ大会レクバレー大会エント
　　　　　　リー宜しくお願いします。
今村　　忍　今日初めて子どもにビンタしました！手も心も
　　　　　　痛いですね。
石川　　稔　祭りも終わってしまいました。我が家の長男は
　　　　　　祭りが終わると同時にベトナムへ就職のため行
　　　　　　ってしまいました。
河端　信人　寒くなってきましたので皆様お身体にお気を付
　　　　　　け下さい。
檜垣　孝志　関東地方の台風被害は大変です。早く復旧でき
　　　　　　ることを祈ります。
村上　博昭　台風災害が続いていますがお見舞い申し上げま
　　　　　　す。全国の火災保険契約者の内水災を担保され
　　　　　　ているのは全体の 4 割程度だそうです。皆様も
　　　　　　今一度保険の見直しをされてはいかがでしょう
　　　　　　か？
石川　敏則　三井さんの入会を歓迎致します。環境保全委員
　　　　　　会で共に頑張りましょう。
小野　周平　三井邦弘さんの入会を歓迎します。先日娘と二
　　　　　　人でラグビー W 杯観戦に大分に行きました。街
　　　　　　全体の祝祭ムード、イングランドファンの大合
　　　　　　唱と娘以上に私自身が忘れられない体験となり
　　　　　　ました。
山下　邦俊　新会員の三井さんのご活躍を期待します。
奥嶋啓一郎　三井さん入会おめでとうございます。We Serve
　　　　　　で共に頑張りましょう。
高木　泰斉　三井邦弘さんの入会を歓迎致します。
高橋　尚毅　三井さんの新入会を心から歓迎します！ラッキ
　　　　　　ーカード託して帰りますが良いもの当たります
　　　　　　ように。
宇野　博文　秋の花粉が終わりそうです。元気にライオンズ
　　　　　　の活動に取り組みます。
・・・三井邦弘さんのご入会を心より歓迎致します・・・
岡田浩二／金田智行／永易明洋／中田君江／上野　剛／高橋
在錫／新田久司
・・・ラグビーW杯日本の活躍素晴らしかったです。・・・
近藤充徳／伊藤久門／橋田信一郎／真木泰彦／村上順一郎
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　平和ポスターコンテスト選考を終えて
6. 家族会を催して
7. 新会員紹介
　会員投稿　私のこだわり
8. ライオンズ情報・行事予定
10. ドネーショントピックス
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (10月分 )

５８
２０
２６
４７
１５１

49
52
41
79
221

10,000
128,000
9,316

202,589
349,905

82.8
70.0
70.0
70.3
73.3

86.2
87.5
87.1
92.6
88.3

名 ％ ％ Ｈ 円

11月 誕生日おめでとうございます
  塩見秀晴、真木泰彦、橋田信一郎
11月 結婚記念日おめでとうございます
  天野　淳、伊藤龍一、上野　剛、岡田浩二、近藤盛文
  永易明洋、村上順一郎、村上博昭、小野周平、外山貴一 

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
第 58 回 OSEALフォーラム広島大会
　SANTA ANA lc との交流会
　１１月　８日（金）～ 9日（土）広島グリーンアリーナ
２Ｒ親善スポーツ大会
　１１月１７日（日）8:55 ～　西条市東予体育館

行  事  予  定
・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　１１月１１日（月）18:30 ～　商工会館 3F
１１月第 1例会　　 １１月１３日（水）12:15 ～　ユアーズ
１１月第２夜間例会　１１月２７日（水）18:00 ～　ユアーズ
・委員会
計画財務委員会　　１１月　５日（火）18:30 ～　事務局
青少年委員会　　　１１月　６日（水）18:00 ～　事務局
MC広報委員会　　１１月　７日（木）18:30 ～　事務局
環境保全委員会　　１１月１３日（水）例会終了後  例会場
保健福祉委員会　　１１月１４日（木）18:30 ～　事務局
会員会則委員会　　１１月２５日（月）18:30 ～　事務局
出席大会委員会     １１月２８日（木）18:30 ～　事務局
60 周年準備委員会  １１月１１日（月）19:00 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
１１月第 2夜間例会 100 パーセント出席例会
　１１月２７日（水） 18:00 ～　ユアーズ
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１１月１０日（日）10:04 ～ 新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　１２月開催予定
くらげの会　　　　１１月１５日～１７日（日）伊香保温泉旅行   
スポーツ部会　　　１１月８・２２日（金）19:30 ～  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

10月 13日 ( 日 )　新居浜CC

宇 野 博 文

松 浦 一 雄

大 石 隆 憲

藤 縄 洲 二

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
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３９
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第２回リジョン会議　　　　　　　　　13:00 ～
２Ｒ第１回新会員オリエンテーション　14:15 ～
２Ｒリーダーシップ研修会　　　　　　14:15 ～               
　１１月２３日（土）　西条商工会館

第3０回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
青少年委員会　河 端  信 人　　開催日：令和元年 9月 27 日（金）　場所：新居浜市文化センター中ホール　　
　　　　　　　　　　　　　　        　

10 月理事・委員長会
10月 7日（月）18:30～ 商工会館3F

●会長挨拶　古川貴章会長
●審議事項
１．新会員について
２．令和元年度秋季運動会お祝い金の支出について
　10,000 円　10月11日（金）
３．ビブス作成について（会長アクト資金より拠出）
４．第１回献血･献眼登録奉仕活動決算報告について
５．１０月家族会予算案について
６．委員会開催日の変更について
・環境保全委員会
 １０月７日（月）18:30 ～ 事務局
　　→ ８日（火）早朝例会後　中央公園
 １１月１１日（月）18:30 ～ 事務局
　　→１３日（水）例会終了後 ユアーズ
●幹事報告
１．第３０回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　９月２７日（金）14:00 ～ 新居浜市文化センター中ホール
　結果
ゴールド･・･　ひびき分校　戸梶　慶斗 （とかじけいと）さん
シルバー･・･　北中学校　  神野　朱里 （じんのしゅり）さん　
ブロンズ･・･　南中学校　  松葉　柚実 （まつばゆずみ）さん
　参加者：Ｌ古川貴章、Ｌ伊藤龍一、Ｌ伊藤嘉秀、Ｌ天野 淳、Ｌ
　福山 宏、L奥嶋啓一郎、L青野泰介、L山下邦俊、L今村
　忍、L 鈴木雅志、Ｌ佐伯澄男、Ｌ後藤達也、Ｌ真木泰彦、Ｌ土
　岐計一、Ｌ金田智行、Ｌ河端信人、Ｌ小野周平、Ｌ田村征夫、Ｌ
　外山貴一、Ｌ藤縄洲二、Ｌ高木泰斉　 （２１名）
２．２Ｒ親善ゴルフ大会　９月２９日（日）滝の宮カントリークラブ
　参加者：Ｌ岡田賢治、Ｌ永易明洋、Ｌ村上博昭、Ｌ福山  宏、Ｌ

　松浦一雄、Ｌ神野雄太、Ｌ宇野博Ｌ、Ｌ白石誠一
３．臨時青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト地区委員会
　 １０月６日（日）11:00 ～ ウェルピア伊予
　出席者；大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
４．ＬＣＩＦクラブコーディネーター講習会
　１０月６日（日）13:30 ～ ウェルピア伊予
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員、
　伊藤龍一 LCIFクラブコーディネーター
５．１０月第一例会１Ｚ合同例会（世界ライオンズデー）
　１０月８日（火）6:00～ 新居浜中央公園
６．令和元年度えひめ学園秋季運動会
　１０月１１日（金）10:00 ～ えひめ学園
　参加者：後藤達也青少年委員長、金田智行青少年委員
　７．ヘアドネーション、外貨収集について（キャビネットより）
８．第２期会費引落日　１０月１５日（火）　　43,000 円
　OSAL フォーラム広島大会に参加される方につきましては登
　録料１２，０００円を合わせて引落とせて頂きます。　
※ビブスはＦサイズ、３Ｌサイズを事務局に用意しておりますので
　委員会の際にサイズ合わせをお願い致します。
●委員会報告
青少年委員会　中学生英語スピーチコンテスト参加お礼
保健福祉委員会
　　第１回献血・献眼登録奉仕決算報告と参加お礼
環境保全委員会　委員会開催日の変更について
会員会則委員会　新会員について
出席大会委員会　11月第 2夜間例会出席 100％について
計画財務委員会　年末商戦の案内
ＭＣ広報委員会　 会報誌原稿のお願い
●その他
　伊藤嘉秀副会長　子ども食道について

　私は今回初めて英語スピーチコ
ンテストに参加しました。
　まず最初に驚いたことは、生徒
達が完璧に英語の作文を暗記し、
間違えずにすらすらと英語を自分
の言葉のように話をしていることで

した。中には身振り手振りを交えながら聞き手に分
かりやすいように話している人もいました。発音やア
クセントもとても上手で日頃から英語をたくさん勉強
して、この大会に向けて練習と努力を積み重ねてい
ることが伝わってきました。
　特に入賞した三人は、声の大きさ、話のスピード
が聞き取りやすく、言葉の強弱と感情表現も入って
いて、英語が聞き取れなくても作文の内容が伝わっ
て感動しました。
　この生徒たちを見て、私も勉強する事、努力する
事のすばらしさを改めて感じました。
そして、この一生懸命な姿勢は見習わなければなら

ないと思いました。
　今回この大会は、第 30 回目を迎えました。
この事業を立ち上げた先輩方と、それを継続して来
られた先輩方に敬意と感謝の気持ちを感じました。
この事業は将来の希望に満ちた若者たちのため
の、素晴らしい事業であり、新居浜ライオンズクラブ
の誇るべき事業であると思いました。
　また来年も今年度以上のスピーチが聞けることを
楽しみにしています。　　　　

Gold Lions Prize
　船木中学校ひびき分校２年

 戸梶 慶斗さん

Silber Lions Prize
北中学校 3年
 神野 朱里さん

Bronze Lions Prize
南中学校 3年
 松葉 柚実さん
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「家族会」楽しんでいただけましたか
計画財務委員長　能 瀬  伸 一　　日時：令和元年 10 月 23 日（水）18:00 ～　場所：ユアーズ　　　　　
　　　　　　　　　　　　　        　

「感謝の気持ちを忘れない」
　僕は大好きな英語で、自分の
言いたいことを発表したくて毎
日練習を続けてきました。
　最初は苦労するとは思わず、
学校での練習だけで、自主練習
もあまりしていませんでした。

でも、「自分一人でする練習こそ大事に」と先生に言
われ、寮でも練習するようになりました。日々の練習を
重ねていくうちに、感情を込めて話すと５分という制
限時間を越えてしまい、時間を意識すると感情が込
められず、とても難しいものだと思うようになりました。
　無理かなと思ったときもあったけれど、先生は毎日
遅くまで一緒に練習をしてくださり、家族や友人も応
援してくれていたので、みんなの期待に応えるため
にもあきらめずに頑張りました。

　このスピーチで僕が一番伝えたかったことは、「家
族の大切さ」です。
　一緒に暮らしていたときにはわからなかった母の
優しさや偉大さをえひめ学園の生活の中で実感し、
母への感謝の気持ちを伝えたいと思ったのです。
この気持ちは誰もがもっているべきものだと思いま
す。スピーチのセリフにもありましたが、「完璧な子ど
もはいないし、完璧な親もいない。」と僕は思います。
つらいときには互いに支え合い、どんなに大きな壁で
も家族で力を合わせれば、たとえその壁を壊せなく
ても、一緒に乗り越えることはできると思います。
　今回この大会で優勝できたのは、周りの人たちに
支えられ、いつも温かい声をかけてもらえていたから
だと思います。この日の喜びや周りの人への感謝の
気持ちを忘れず、これからの自分の人生につなげる
ようにし、どんなことにも挑戦しようと思います。

　「いちばん伝えたいことをテーマに」と言うと、彼は
すぐに「母さんのことを書きたい。」と、日本語で原稿
を書き上げてきた。
　「家族」という個人的な内容を誰もが共感できるよ
うな内容にするため、家族とのエピソードや昨今の
家族の問題など様々な話をしながら、内容を深める
作業を行った。
　そんな中で児童虐待の話題に触れたとき、彼は
「子どもも完璧じゃないし、親も完璧じゃないから、お
互い努力して、いい家族になっていかないといけな
いと思う。」と即座に答えた。
　家族と離れた生活の中で、自分が家族を傷つけ
たことを心から悔い、家族の存在のありがたさ、大切
さを実感している彼の本心から出た言葉に、私の心
が震えた。「完璧な家族なんてないかもしれない。で
も、完璧な家族になろうと努力することが大事なん
だ。」そんな決意を伝えるスピーチにしようと練習に
取りかかった。

　彼は英語が大好きで、ＡＬＴが来校したときにはい
つも自分から積極的に話しかけ、コミュニケーション
を図ろうとしている。そんな彼の頑張りは期待以上だ
った。
　９月はほぼ休みなく練習を行ったが、彼が練習を
嫌がったり弱音を吐いたりすることは一度もなかっ
た。休日中の長時間の練習にも疲れを見せず、むし
ろ練習を楽しむ姿にこちらが驚かされるほどであっ
た。やるべきことはすべてやり尽くし、本番を迎えた。
　練習通り、彼は堂々と表現力豊かに、彼らしいスピ
ーチを行うことができた。そして、伝えたいことを伝え
きれたのではないだろうか。
　ありがたいことにゴールド賞という評価をいただ
き、職員はもちろん、彼の努力をよく知る本校の生徒
たちも共に大喜びした。
　彼らにもまた、彼の輝く姿を見て、自分たち自身が
今努力していることは間違いではないと少しでも感
じてもらえていたら、これほど嬉しいことはない。

第30回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
Gold Lions Prize　新居浜市立船木中学校ひびき分校　戸 梶  慶 斗　

いちばん伝えたいことを伝えるために　新居浜市立船木中学校ひびき分校 教諭   渡邉 いずみ

White Lions Prize

　去る１０月２３日（水）、恒例の家
族会をユアーズにて開催致しまし
た。バカ正直に例会審議後に案内
させて頂いた為に、〆切りまでの
期間が少し短く、スケジュールが合
わなかった方もいらっしゃったので

はないかと思いますが、それでも多くの会員、ご家族
の方にご参加頂き、誠に有難うございました。
　今期、当委員会は、夜間例会や家族会におい
て、会員やご家族の方に、より楽しんで頂けるよう、
メンバー一同努めております。
　予算も限られていますから、大きなことは出来ませ
んが、出来る限り手弁当で笑顔の多い会づくりを目
指しています。
　今回の家族会は、会員はもちろん、お子様を含め
たご家族の方にも見て、そして参加して楽しんで頂
ける内容を、と考え、二人羽織と風船のロシアンルー
レットを行いました。
　二人羽織は伊藤直前会長の抜群のパフォーマン
スで大きな笑いを頂きました。
　また、ロシアンルーレットでは、小さなお子さんにも
参加してもらって、無事に進むように思っていました
が、リハーサルでちゃんと割れた風船がなかなか割
れず、予定外の状況に、焦りで途中からヘンな汗が
噴き出し、当初考えていたものとは違う形で笑って

頂きました（笑）。
　会場を見たら多くの方が笑ってくださっていたの
で結果として良しとしたいと思います。なかなか思う
ようにいかなかった家族会ではありましたが、終始
笑顔の多い家族会にはなったのかなと思っていま
す。
　当委員会は、奉仕活動といったアクティビティを実
施する委員会ではありませんが、会員の親睦、相互
理解を深める場を設え、日頃影ながらご協力頂いて
いるご家族の皆様に御礼の意味を込めて会に招待
させて頂き、楽しい時間を過ごしながら、ライオンズ
へのご理解を頂く委員会だと思っています。
　今後も夜間例会や２回目の家族会もあります。
参加することを楽しみにして頂けるような設えを今
後も考えてまいります。今回は有難うございました。
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世界ライオンズデー（１Ｚ合同早朝例会）
会　長　 古 川  貴 章　　　日時：令和元年 10 月 8 日（土）6:00 ～　場所：新居浜市中央公園　　　　　　　
　　　　　　　　　        　

LCIF クラブコーディネーター講習会に参加して
LCIFクラブコーディネーター　伊 藤  龍 一　日時：令和元年 10 月 6 日（日）13:30 ～　場所：ウェルピア伊予
　　　　　　　　　　　　　　　　        　

令和元年度えひめ学園秋季運動会に参加して
青少年委員会　金 田  智 行　　　　　　　開催日令和元年 10 月 11 日（金）　開催地：えひめ学園　　　　
　　　　　　　　　　　        　

１０月８日、６時より、世界ライオンズ
デーに伴い１Ｚ合同早朝例会が行
われました。
　新居浜市中央公園を清掃し、文
化センター駐車場にてラジオ体操
を行い、合同例会始まる直前に小

雨が降ってきまして急遽、屋根の下に場所を変更す
ることとなりました。
　４クラブ共、多くのメンバーの参加があった様に思
います。年に１回の事業です。１年を感じます。
　皆様お疲れさまでした。

平和ポスターコンテスト選考を終えて 
青少年委員長　後 藤  達 也　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　10 月 6日に開催された、LCIFク
ラブコーディネーター講習会に参加
してきました。
　当日は、午前中より臨時の青少年
GST・LCIF・ライオンズクエスト
地区委員会が開かれ、大竹崇夫地

区委員と私の２名での参加となりました。
　LCIFクラブコーディネーターは、2015-2016 にか
けて国際協会より単一クラブに常任する方針があり、
当クラブも直前会長が担当する流れとなっておりま
す。
　講習会では、LCIF 財団は 51 年の歴史があり
ライオンズクラブ国際協会の中でも重要な事業で
あること。その目的は、災害支援・人道奉仕活動・
青少年支援・食糧支援・環境保全・視力保護・
糖尿病・小児がんなどを目的とされ、日本に対し
てもこの 50 年間総額で約 4018 万 US＄が交付
されております。
　これまでの寄付額は、日本全体で約 36,211 万
US＄を LCIF 財団に寄付しています。
　2018-2019 の一年で見ても約 1254 万 US＄
寄付しており世界一位となっています。
　日本がいかに LCIF 基金に理解があり積極的

に寄付を行い、世界中のあらゆる人々に貢献してい
るのかがこの数字を見るだけで伺えます。
　また LCIF 財団は「キャンペーン 100:LCIF 奉仕
に力を」をスローガンに 2018-2021 の 4 年間を期間
として強化キャンペーンを実施して、会員一人当たり
「100 US＄を 3 年間」モデルクラブとして「500 US＄
を会員数×4 年間」(MJF 献金含む ) を目標にして
います。
　新居浜ライオンズクラブの会員の皆様には、LCIF
基金に対して更なるご理解を頂きまして、これからも
ご協力賜りますことをお願いいたします。

　今年も青少年委員会の継続事
業のひとつであります平和ポスター
コンテストを開催しました。
　今年は泉川中学校７枚、えひめ
学園２枚で合計９枚の提出がありま
した。

　９月第二例会で皆様に選考して頂いた結果、えひ
め学園に通う１２歳の男子生徒さんが優秀賞に選ば
れました。
　入賞者コメントには「どんな人でも仲間外れにされ
ることなくみんなで輪になり、笑顔でいられることが平

和に近づく一歩だと思います」とありました。
思いのこもった一枚のポスターが評価され本人も喜
んでいたそうです。

　令和元年 10 月 11 日（金）、え
ひめ学園秋季運動会が開催さ
れ、後藤達也青少年委員長と共
に参加してきました。
　当日の天気は、曇り空でした
が蒸し暑いものの、まずまずの

運動会日和。
　今年のスローガンは「結～むすぶ～」平成から
令和へ結ぶ、人と人を結ぶ、心と心を結ぶ、様々
な意味が込められています。
　全力かけ声の迫力ある入場行進から始まり、
各競技に大勢の保護者も参加し、熱い戦いを繰
り広げていました。
　毎年参加の船木保育園の園児達の愛くるしい
演技も心をほっこりさせてくれます。
　私は昨年うばいタイヤという協議に参加し頑
張りすぎて後方一回転、朝まで雨のグランドに
て全身泥だらけというファイトを見せましたの
で、今年は同じ競技に後藤委員長に参加しても
らいました。
　保護者や生徒を道連れに、紅組のために渾身

の力でタイヤを引きずる後藤委員長の姿はラグ
ビー日本代表の勇姿がダブり、感動。
　嗚呼「one team」
　そして、午前の部の最後に生徒と先生で披露
した、映画「グレイテスト・ショーマン」の主題
歌「THIS IS ME」をバックに踊ったダンスは、
一生懸命さと清々しさと激しさが胸を打ち、本
当に素晴らしく、「結～むすぶ～」のスローガン
に相応しい一糸乱れぬ統一感でした。
嗚呼、これもまた ONE TEAM
参加した人、全てが笑顔の素晴らしい運動会で
した。
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　「いちばん伝えたいことをテーマに」と言うと、彼は
すぐに「母さんのことを書きたい。」と、日本語で原稿
を書き上げてきた。
　「家族」という個人的な内容を誰もが共感できるよ
うな内容にするため、家族とのエピソードや昨今の
家族の問題など様々な話をしながら、内容を深める
作業を行った。
　そんな中で児童虐待の話題に触れたとき、彼は
「子どもも完璧じゃないし、親も完璧じゃないから、お
互い努力して、いい家族になっていかないといけな
いと思う。」と即座に答えた。
　家族と離れた生活の中で、自分が家族を傷つけ
たことを心から悔い、家族の存在のありがたさ、大切
さを実感している彼の本心から出た言葉に、私の心
が震えた。「完璧な家族なんてないかもしれない。で
も、完璧な家族になろうと努力することが大事なん
だ。」そんな決意を伝えるスピーチにしようと練習に
取りかかった。

　彼は英語が大好きで、ＡＬＴが来校したときにはい
つも自分から積極的に話しかけ、コミュニケーション
を図ろうとしている。そんな彼の頑張りは期待以上だ
った。
　９月はほぼ休みなく練習を行ったが、彼が練習を
嫌がったり弱音を吐いたりすることは一度もなかっ
た。休日中の長時間の練習にも疲れを見せず、むし
ろ練習を楽しむ姿にこちらが驚かされるほどであっ
た。やるべきことはすべてやり尽くし、本番を迎えた。
　練習通り、彼は堂々と表現力豊かに、彼らしいスピ
ーチを行うことができた。そして、伝えたいことを伝え
きれたのではないだろうか。
　ありがたいことにゴールド賞という評価をいただ
き、職員はもちろん、彼の努力をよく知る本校の生徒
たちも共に大喜びした。
　彼らにもまた、彼の輝く姿を見て、自分たち自身が
今努力していることは間違いではないと少しでも感
じてもらえていたら、これほど嬉しいことはない。

第30回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
Gold Lions Prize　新居浜市立船木中学校ひびき分校　戸 梶  慶 斗　

いちばん伝えたいことを伝えるために　新居浜市立船木中学校ひびき分校 教諭   渡邉 いずみ

White Lions Prize

　去る１０月２３日（水）、恒例の家
族会をユアーズにて開催致しまし
た。バカ正直に例会審議後に案内
させて頂いた為に、〆切りまでの
期間が少し短く、スケジュールが合
わなかった方もいらっしゃったので

はないかと思いますが、それでも多くの会員、ご家族
の方にご参加頂き、誠に有難うございました。
　今期、当委員会は、夜間例会や家族会におい
て、会員やご家族の方に、より楽しんで頂けるよう、
メンバー一同努めております。
　予算も限られていますから、大きなことは出来ませ
んが、出来る限り手弁当で笑顔の多い会づくりを目
指しています。
　今回の家族会は、会員はもちろん、お子様を含め
たご家族の方にも見て、そして参加して楽しんで頂
ける内容を、と考え、二人羽織と風船のロシアンルー
レットを行いました。
　二人羽織は伊藤直前会長の抜群のパフォーマン
スで大きな笑いを頂きました。
　また、ロシアンルーレットでは、小さなお子さんにも
参加してもらって、無事に進むように思っていました
が、リハーサルでちゃんと割れた風船がなかなか割
れず、予定外の状況に、焦りで途中からヘンな汗が
噴き出し、当初考えていたものとは違う形で笑って

頂きました（笑）。
　会場を見たら多くの方が笑ってくださっていたの
で結果として良しとしたいと思います。なかなか思う
ようにいかなかった家族会ではありましたが、終始
笑顔の多い家族会にはなったのかなと思っていま
す。
　当委員会は、奉仕活動といったアクティビティを実
施する委員会ではありませんが、会員の親睦、相互
理解を深める場を設え、日頃影ながらご協力頂いて
いるご家族の皆様に御礼の意味を込めて会に招待
させて頂き、楽しい時間を過ごしながら、ライオンズ
へのご理解を頂く委員会だと思っています。
　今後も夜間例会や２回目の家族会もあります。
参加することを楽しみにして頂けるような設えを今
後も考えてまいります。今回は有難うございました。
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会長スローガン「絆」

こだわりのサンドイッチ
奥 嶋  啓 一 郎　　　　　        　

　私の「こだわり」は、たまに気分転
換でガストに朝食を食べに行きま
す。
　いつの頃からか「目玉焼きベーコ
ンソーセージセット」を継続して注文
しています。これだけでは「こだわ

り」とは言えないと思いますが、いつも同じ食べ方を
しています。

以下手順があります。
■手順
①トーストの他にフランスパンを追加
②トーストは耳の部分に切れ目を入れる
③フランスパンは上部に切れ目を入れる
④トーストの切れ目に、ベーコン・野菜・目玉
　焼き半分を入れて、残り半分はトーストの上に
　乗せる
⑤フランスパンも野菜を入れソーセージを挟み、
　最後にケチャップで仕上
⑥ホットドックとサンドイッチが完成

　私は目玉焼きを醤油で食べるのでトーストの上に乗せた
目玉焼きにもかけますが、そのままかぶりつきます。
　結果は黄身がこぼれそうになるのですが、サンドイッチに
するとき、食べるときに黄身を割らずにこぼれないように食べる
のがこの食べ方の一番の「こだわり」になります。

会員投稿「私のこだわり」

新 会 員 紹 介

氏　　名　三 井  邦 弘
生年月日　昭和５２年２月２１日
スポンサー　白石誠一ライ

オン

所　　属　環境保全委員会
住　　所　〒７９２

０８６４新居浜市東雲町 2-7-144
M o b i l　090-1009-1068

勤　務　先　愛媛銀行新居浜東支店
勤務先住所　〒７９２

０８６４新居浜市東雲町 2-5-2　　
勤務先TEL　(0897)35-2261
勤務先FAX　(0897)37-2498
役　　　職　支店長
趣　　  味　ゴルフ

み つ い　く に ひ ろ

　愛媛銀行新居浜東支店支店長として今年
の 10 月に赴任し、前任杉田からの引継ぎと加
藤久博様のご尽力により、入会させて頂きまし
た三井邦弘です。
　新居浜勤務は 2 度目で、4 年程前までは新
居浜支店に在籍しておりました。その時は（公）
新居浜青年会議所に 2 年間在籍しておりまし
たので、本会のメンバーさんの中にも知った顔
が数人いらっしゃいましたので少し安心してお
ります。
　ライオンズクラブの活動目的を理解し、脈々と

受継がれてきた新居浜ライオンズ魂を少しでも
引継ぐために公私ともにメンバーの皆様と積極
的に関わっていきたいと思います。
　転勤族で数年間の在籍となることは大変心
苦しくはありますが、限られた時間だと認識し、
新居浜ライオンズクラブの発展と地域貢献の為
に微力ながら尽力したいと思います。
　また、諸先輩方からの指導を賜りながら自分
自身の成長も果たしたいと思いますので、何卒
よろしくお願い致します。



ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報

例  会  報  告例  会  報  告
世界ライオンズデー（1Z合同早朝例会）

第1417回 10 月第一例会
10月 8日（火）6:00～ 新居浜中央公園
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Niihama Lions Club

第1418回 10 月第二例会
家 族 会

10月 23日（水）18:00～ ユアーズ

■開会ゴング　新居浜ライオンズクラブ会長　古川貴章
■会長挨拶　新居浜別子ライオンズクラブ会長　明比保親
■役員挨拶
　2R-1ZC　白石公成
　2R青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員　大竹崇夫
　2R環境保全・保健福祉・アラート委員　千葉英明
■審議事項
１．令和元年度秋季運動会お祝い金の支出について
　10,000 円　10月11日（金）
２．ビブス作成について（会長アクト資金より拠出）
３．第１回献血･献眼決算報告について
４．１０月家族会予算案について
５．委員会開催日の変更について
・環境保全委員会
 １０月７日（月）18:30 ～ 事務局
　　 → ８日（火）早朝例会後 中央公園
 １１月１１日（月）18:30 ～ 事務局 
　　 → １３日（水）例会終了後 ユアーズ
■幹事報告
１．新会員について
２．第３０回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　９月２７日（金）14:00 ～ 新居浜市文化センター中ホール
　・結果
　ゴールド　ひびき分校　 戸梶　慶斗 （とかじけいと）さん
　シルバー  北中学校　　神野　朱里 （じんのしゅり）さん　　
　ブロンズ　南中学校　　松葉　柚実 （まつばゆずみ）さん
　参加者：L古川貴章、L伊藤龍一、L伊藤嘉秀、L天野　淳、
　L福山　宏、L奥嶋啓一郎、L青野泰介、L山下邦俊、L今
　村 忍、L 鈴木雅志、Ｌ佐伯澄男、Ｌ後藤達也、Ｌ真木泰彦、Ｌ
　土岐計一、Ｌ金田智行、Ｌ河端信人、Ｌ小野周平、Ｌ田村征夫
　Ｌ外山貴一、Ｌ藤縄洲二、Ｌ高木泰斉 （２１名）
３．２Ｒ親善ゴルフ大会
　９月２９日（日） 滝の宮カントリークラブ

　参加者：Ｌ岡田賢治、Ｌ永易明洋、Ｌ村上博昭、Ｌ福山  宏、
　Ｌ松浦一雄、Ｌ神野雄太、Ｌ宇野博文、Ｌ白石誠一
４．臨時青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト地区委員会
　１０月６日（日）11:00 ～ ウェルピア伊予
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
５．ＬＣＩＦクラブコーディネーター講習会
　１０月６日（日）13:30 ～ ウェルピア伊予
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員、
　伊藤龍一直前会長
６．令和元年度えひめ学園秋季運動会
　１０月１１日（金）10:00 ～ えひめ学園
　参加者：後藤達也青少年委員長、金田智行青少年委員
　７．ヘアドネーション、外貨収集について（キャビネットより）
８．第２期会費引落日　１０月１５日（火）　　４３，０００円
　OSAL フォーラム広島大会に参加される方につきましては登
　録料１２，０００円を合わせて引落とせて頂きます。　
※ビブスはＦサイズ、３Ｌサイズを事務局に用意しておりますので
委員会の際にサイズ合わせをお願い致します。　
■委員会報告
　計画財務委員会
　　家族会参加について、年末商戦のお願い
■出席報告
　会員数５８名、出席４４名、欠席１４名、出席率 75.9％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　　￥62,000
■閉会ゴング　新居浜中央ライオンズクラブ会長　青木美香
■ライオンズ・ローア
　新居浜ひうちライオンズクラブ会長　眞鍋啓太

■開会ゴング
■会長挨拶　古川貴章会長
■入会式
　新会員　
　愛媛銀行新居浜東支店　三井邦弘
■審議事項
　なし
■幹事報告
１．令和元年度えひめ学園秋季運動会
　１０月11日（金）10:00 ～ えひめ学園
　参加者：後藤達也青少年委員長、金田智行青少年委員
２．リジョン特別会議
　１０月２８日（月）19:00 ～ 西条図書館　
　出席者：大竹崇夫青少年･ＧＳＴ･ＬＣＩＦ･ライオンズクエスト
　委員
３．第５８回 OSEALフォーラム広島大会･SANTAANA LCと
　の交流会　１１月８日（金）～９日（土）
　参加者：L古川貴章、L伊藤龍一、L伊藤嘉秀、L天野　淳、

　L福山　宏、L白石誠一、L岡田賢治、L佐伯澄男、L能瀬
　伸一、L岡村真里哉（予定）
■委員会報告
　スポーツ部会　11/17　2R 親善スポーツ大会について
■出席報告
　会員数５８名、出席５２名、欠席６名、出席率 89.7％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥88,000　　　　　　
■家族会
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (10月分 )

５８
２０
２６
４７
１５１

49
52
41
79
221

10,000
128,000
9,316

202,589
349,905

82.8
70.0
70.0
70.3
73.3

86.2
87.5
87.1
92.6
88.3

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

11月 誕生日おめでとうございます
  塩見秀晴、真木泰彦、橋田信一郎
11月 結婚記念日おめでとうございます
  天野　淳、伊藤龍一、上野　剛、岡田浩二、近藤盛文
  永易明洋、村上順一郎、村上博昭、小野周平、外山貴一 

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
第 58 回 OSEALフォーラム広島大会
　SANTA ANA lc との交流会
　１１月　８日（金）～ 9日（土）広島グリーンアリーナ
２Ｒ親善スポーツ大会
　１１月１７日（日）8:55 ～　西条市東予体育館

行  事  予  定
・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　１１月１１日（月）18:30 ～　商工会館 3F
１１月第 1例会　　 １１月１３日（水）12:15 ～　ユアーズ
１１月第２夜間例会　１１月２７日（水）18:00 ～　ユアーズ
・委員会
計画財務委員会　　１１月　５日（火）18:30 ～　事務局
青少年委員会　　　１１月　６日（水）18:00 ～　事務局
MC広報委員会　　１１月　７日（木）18:30 ～　事務局
環境保全委員会　　１１月１３日（水）例会終了後  例会場
保健福祉委員会　　１１月１４日（木）18:30 ～　事務局
会員会則委員会　　１１月２５日（月）18:30 ～　事務局
出席大会委員会     １１月２８日（木）18:30 ～　事務局
60 周年準備委員会  １１月１１日（月）19:00 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
１１月第 2夜間例会 100 パーセント出席例会
　１１月２７日（水） 18:00 ～　ユアーズ
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１１月１０日（日）10:04 ～ 新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　１２月開催予定
くらげの会　　　　１１月１５日～１７日（日）伊香保温泉旅行   
スポーツ部会　　　１１月８・２２日（金）19:30 ～  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

10月 13日 ( 日 )　新居浜CC

宇 野 博 文

松 浦 一 雄

大 石 隆 憲

藤 縄 洲 二

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

４５
３９
５０
４５

４９
４２
４８
５５

２７.４
１３.７
２７.６
１６.６

９４
８１
９８
１００

６６.６
６７.３
７０.４
８３.４

第２回リジョン会議　　　　　　　　　13:00 ～
２Ｒ第１回新会員オリエンテーション　14:15 ～
２Ｒリーダーシップ研修会　　　　　　14:15 ～               
　１１月２３日（土）　西条商工会館

第3０回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
青少年委員会　河 端  信 人　　開催日：令和元年 9月 27 日（金）　場所：新居浜市文化センター中ホール　　
　　　　　　　　　　　　　　        　

10 月理事・委員長会
10月 7日（月）18:30～ 商工会館3F

●会長挨拶　古川貴章会長
●審議事項
１．新会員について
２．令和元年度秋季運動会お祝い金の支出について
　10,000 円　10月11日（金）
３．ビブス作成について（会長アクト資金より拠出）
４．第１回献血･献眼登録奉仕活動決算報告について
５．１０月家族会予算案について
６．委員会開催日の変更について
・環境保全委員会
 １０月７日（月）18:30 ～ 事務局
　　→ ８日（火）早朝例会後　中央公園
 １１月１１日（月）18:30 ～ 事務局
　　→１３日（水）例会終了後 ユアーズ
●幹事報告
１．第３０回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　９月２７日（金）14:00 ～ 新居浜市文化センター中ホール
　結果
ゴールド･・･　ひびき分校　戸梶　慶斗 （とかじけいと）さん
シルバー･・･　北中学校　  神野　朱里 （じんのしゅり）さん　
ブロンズ･・･　南中学校　  松葉　柚実 （まつばゆずみ）さん
　参加者：Ｌ古川貴章、Ｌ伊藤龍一、Ｌ伊藤嘉秀、Ｌ天野 淳、Ｌ
　福山 宏、L奥嶋啓一郎、L青野泰介、L山下邦俊、L今村
　忍、L 鈴木雅志、Ｌ佐伯澄男、Ｌ後藤達也、Ｌ真木泰彦、Ｌ土
　岐計一、Ｌ金田智行、Ｌ河端信人、Ｌ小野周平、Ｌ田村征夫、Ｌ
　外山貴一、Ｌ藤縄洲二、Ｌ高木泰斉　 （２１名）
２．２Ｒ親善ゴルフ大会　９月２９日（日）滝の宮カントリークラブ
　参加者：Ｌ岡田賢治、Ｌ永易明洋、Ｌ村上博昭、Ｌ福山  宏、Ｌ

　松浦一雄、Ｌ神野雄太、Ｌ宇野博Ｌ、Ｌ白石誠一
３．臨時青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト地区委員会
　 １０月６日（日）11:00 ～ ウェルピア伊予
　出席者；大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
４．ＬＣＩＦクラブコーディネーター講習会
　１０月６日（日）13:30 ～ ウェルピア伊予
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員、
　伊藤龍一 LCIFクラブコーディネーター
５．１０月第一例会１Ｚ合同例会（世界ライオンズデー）
　１０月８日（火）6:00～ 新居浜中央公園
６．令和元年度えひめ学園秋季運動会
　１０月１１日（金）10:00 ～ えひめ学園
　参加者：後藤達也青少年委員長、金田智行青少年委員
　７．ヘアドネーション、外貨収集について（キャビネットより）
８．第２期会費引落日　１０月１５日（火）　　43,000 円
　OSAL フォーラム広島大会に参加される方につきましては登
　録料１２，０００円を合わせて引落とせて頂きます。　
※ビブスはＦサイズ、３Ｌサイズを事務局に用意しておりますので
　委員会の際にサイズ合わせをお願い致します。
●委員会報告
青少年委員会　中学生英語スピーチコンテスト参加お礼
保健福祉委員会
　　第１回献血・献眼登録奉仕決算報告と参加お礼
環境保全委員会　委員会開催日の変更について
会員会則委員会　新会員について
出席大会委員会　11月第 2夜間例会出席 100％について
計画財務委員会　年末商戦の案内
ＭＣ広報委員会　 会報誌原稿のお願い
●その他
　伊藤嘉秀副会長　子ども食道について

　私は今回初めて英語スピーチコ
ンテストに参加しました。
　まず最初に驚いたことは、生徒
達が完璧に英語の作文を暗記し、
間違えずにすらすらと英語を自分
の言葉のように話をしていることで

した。中には身振り手振りを交えながら聞き手に分
かりやすいように話している人もいました。発音やア
クセントもとても上手で日頃から英語をたくさん勉強
して、この大会に向けて練習と努力を積み重ねてい
ることが伝わってきました。
　特に入賞した三人は、声の大きさ、話のスピード
が聞き取りやすく、言葉の強弱と感情表現も入って
いて、英語が聞き取れなくても作文の内容が伝わっ
て感動しました。
　この生徒たちを見て、私も勉強する事、努力する
事のすばらしさを改めて感じました。
そして、この一生懸命な姿勢は見習わなければなら

ないと思いました。
　今回この大会は、第 30 回目を迎えました。
この事業を立ち上げた先輩方と、それを継続して来
られた先輩方に敬意と感謝の気持ちを感じました。
この事業は将来の希望に満ちた若者たちのため
の、素晴らしい事業であり、新居浜ライオンズクラブ
の誇るべき事業であると思いました。
　また来年も今年度以上のスピーチが聞けることを
楽しみにしています。　　　　

Gold Lions Prize
　船木中学校ひびき分校２年

 戸梶 慶斗さん

Silber Lions Prize
北中学校 3年
 神野 朱里さん

Bronze Lions Prize
南中学校 3年
 松葉 柚実さん
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古川　貴章　早朝例会お疲れ様です。清々しくウイ・サーブ！
福山　　宏　早朝例会ご苦労様です。
岡田　賢治　早朝よりの例会出席ご苦労さまです。
徳村　　明　世界ライオンズデー朝早くよりご苦労様。
後藤　達也　早朝よりの清掃奉仕と合同例会ご苦労様です。
伊藤　龍一　世界ライオンズデー 4 クラブ合同早朝例会ご苦
　　　　　　労様。
能瀬　伸一　ライオンズデーを祝して！
檜垣　孝志　来週は秋祭りですね！
奥嶋啓一郎　無事起きれました。眠いです。
大竹　崇夫　清掃奉仕大変お疲れ様でした。
山下　邦俊　例会出席ご苦労さまです。
高橋　尚毅　今日は世界ライオンズデー爽やかに奉仕しましょ
　　　　　　う！
鈴木　雅志　世界ライオンズデー出席ご苦労さまです。
今村　　忍　ねむい！
・・・世界ライオンズデー4クラブ合同早朝例会に出席して・・・
小野周平／大上幸雄／近藤充徳／加藤久博／橋田信一郎
伊藤　嘉秀　世界ライオンズデーを祝して。
白石　誠一　おはようございます。
宇野　博文　世界ライオンズデーに早朝から皆さんで集まり
　　　　　　清掃作業気持ちよいですね。
塩見　秀晴　早朝例会は大変ですね。
真鍋　憲夫　世界ライオンズデーおめでとうございます。環
　　　　　　境の悪化を防止する年にしたいなあ～。さあ、　
　　　　　　清掃作業するぞ～。
河端　信人　世界ライオンズデーです。
松浦　一雄　早朝よりの例会ご苦労様です。
永易　明洋　早朝よりの例会出席ご苦労さまです。
高木　泰斉　朝早くからの清掃奉仕ご苦労様です。
・・・早朝よりの清掃活動・合同例会出席ご苦労様です・・・
金田智行／中田君江／高橋在錫／新田久司／藤縄洲二

古川　貴章　家族会です。楽しみにしています。計画財務委
　　　　　　員会さんお世話になります。三井さん入会おめ
　　　　　　でとうございます。
福山　　宏　家族会皆さん有難うございます。
岡田　賢治　第１回目の家族会です。計画財務委員会の皆様
　　　　　　ご苦労様です。
田村　征夫　本日は来客があり早退となります。申し訳あり
　　　　　　ません。
大石　隆憲　ライオンズゴルフ大会で優勝しました。馬も頂
　　　　　　きました。
有富　正治　長い間お休みさせて頂き申し訳ありません。本
　　　　　　日より出席いたしますので今後共宜しくお願い
　　　　　　申し上げます。季節の変わり目、体調にお気を
　　　　　　付け下さい。
後藤　達也　計画財務委員会の皆様お疲れ様です。
伊藤　嘉秀　三井さんのご入会を心より歓迎致します。
白石　誠一　三井さん入会おめでとうございます。
加藤　久博　三井さんの入会を歓迎して。
能瀬　伸一　本日は家族会へのご参加有難うございました。
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　この季節の楽しみは紅葉狩りでしょうか
新幹線の場所ではあるけど毎年行く名所があります。
その街はどこへ行っても名所ばかりなので行き先は駅に着いてか
ら、思いつきで行き先を決めます。まあどこへ行っても外れはないの
ですが、あとは時期だけですね。日曜日の日帰りなのでタイミングが
悪ければ”残念でした”です。　　yam　　　

徳村　　明　台風被害お見舞い申し上げます。即位の礼お喜
　　　　　　び申し上げます。未来に向けいつまでも平和を
　　　　　　願います。
神野　雄太　家族会を祝して。
松浦　一雄　大石さん、素晴らしいスコアでのゴルフ優勝お
　　　　　　めでとうございます。三井さんの入会を歓迎致
　　　　　　します。
大竹　崇夫　三井さんのご入会を心より歓迎致します。　
伊藤　龍一　三井さんのご入会を心より歓迎致します。本日
　　　　　　の家族会の設営、計画財務委員会の皆様ご苦労
　　　　　　様でした。
真鍋　憲夫　秋祭りも終わり秋めいて参りました。令和の祝
　　　　　　宴も立派に開催されおめでとうございました。
　　　　　　今後のご活躍をお祈り申し上げます。
天野　　淳　祝、有富さん復帰おめでとうございます。
青野　泰介　ラグビー日本代表、素晴らしかったですね。に
　　　　　　わかでも良いじゃないか！と言う気持ちで必死
　　　　　　で応援。とても疲れました。
鈴木　雅志　日本ラグビー悲願の８強入りに列島歓喜に包ま
　　　　　　れた。本当に感動した！
塩見　秀晴　11/17 日親善スポーツ大会レクバレー大会エント
　　　　　　リー宜しくお願いします。
今村　　忍　今日初めて子どもにビンタしました！手も心も
　　　　　　痛いですね。
石川　　稔　祭りも終わってしまいました。我が家の長男は
　　　　　　祭りが終わると同時にベトナムへ就職のため行
　　　　　　ってしまいました。
河端　信人　寒くなってきましたので皆様お身体にお気を付
　　　　　　け下さい。
檜垣　孝志　関東地方の台風被害は大変です。早く復旧でき
　　　　　　ることを祈ります。
村上　博昭　台風災害が続いていますがお見舞い申し上げま
　　　　　　す。全国の火災保険契約者の内水災を担保され
　　　　　　ているのは全体の 4 割程度だそうです。皆様も
　　　　　　今一度保険の見直しをされてはいかがでしょう
　　　　　　か？
石川　敏則　三井さんの入会を歓迎致します。環境保全委員
　　　　　　会で共に頑張りましょう。
小野　周平　三井邦弘さんの入会を歓迎します。先日娘と二
　　　　　　人でラグビー W 杯観戦に大分に行きました。街
　　　　　　全体の祝祭ムード、イングランドファンの大合
　　　　　　唱と娘以上に私自身が忘れられない体験となり
　　　　　　ました。
山下　邦俊　新会員の三井さんのご活躍を期待します。
奥嶋啓一郎　三井さん入会おめでとうございます。We Serve
　　　　　　で共に頑張りましょう。
高木　泰斉　三井邦弘さんの入会を歓迎致します。
高橋　尚毅　三井さんの新入会を心から歓迎します！ラッキ
　　　　　　ーカード託して帰りますが良いもの当たります
　　　　　　ように。
宇野　博文　秋の花粉が終わりそうです。元気にライオンズ
　　　　　　の活動に取り組みます。
・・・三井邦弘さんのご入会を心より歓迎致します・・・
岡田浩二／金田智行／永易明洋／中田君江／上野　剛／高橋
在錫／新田久司
・・・ラグビーW杯日本の活躍素晴らしかったです。・・・
近藤充徳／伊藤久門／橋田信一郎／真木泰彦／村上順一郎
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　平和ポスターコンテスト選考を終えて
6. 家族会を催して
7. 新会員紹介
　会員投稿　私のこだわり
8. ライオンズ情報・行事予定
10. ドネーショントピックス


